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Abstract (en)
The system has a fixed or movable inclined ramp facilitating access of a shopping basket or canvass trolley (1) to a basket holding arm, plate or
platform (2). The arm, plate or platform is firmly connected to a sliding guide base that is moved by a lifting mechanism. The lifting mechanism
comprises end stops to limit raising or lowering movements of the plate or platform. A control unit allows a user to raise the basket from a floor up to
an ergonomic height for emptying the basket, and to lower the basket after emptying.

Abstract (fr)
Système d'élévation pour les paniers d'achats, chariots en toile ou dispositifs similaires (1) de ceux utilisés couramment par les clients des
moyennes et grandes surfaces pour transporter les courses. Ce système d'élévation se place dans, sous ou à côté du mobilier des terminaux de
paiement ou linéaires de caisse (5) et permet à l'utilisateur moyennant un plateau, plate-forme ou bras porte-paniers (2) et un mécanisme d'élévation
de soulever le panier depuis le sol jusqu'à une hauteur ergonomique en évitant que le client soit obligé de se baisser continuellement pour vider son
panier ou qu'il soit obligé de faire des efforts pour le poser sur le terminal de paiement afin de le vider plus simplement.
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